:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						adn	0	08/12/2021	LEGISLATIVO
٠						40			

## Se cae la Reforma Electoral

Ayer las manifestaciones de protesta tanto a favor como en contra de lo que podría ser la reforma constitucional se vivió en el recinto parlamentario de San Lázaro y en medio de estas diferencias se sepultó la Reforma Electoral que había presentado el presidente López Obrador.

Morena y sus aliados no alcanzaron los votos para reformar la Carta Magna, obtuvieron en esa votación 269 votos a favor, contra 225 de la oposición y una abstención; esto provocó un choque de trenes en San Lázaro, en el sentido que la oposición advertía que no pasaría y pues no pasó y fue en ese momento, con esa votación, que se cayó la reforma a la Constitución que buscaba modificar 17 artículos en materia electoral.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AlN1a14765VldfY&id=75F18D3264FEE48F%2116 55&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD &o=OneUp